

Política

“ En el ámbito de la Seguridad hemos impulsado la necesidad de una infraestructura de coordinación entre varias comunas con una Central que pueda perseguir los delitos más allá de las fronteras comunales. ”
Miguel Rivera, alcalde de Hualpén.

Pese a las diferencias de ideas

lo importante para los alcaldes es poder entregar oportunidades de desarrollo para cada una de las comunas.

La transversalidad y la transparencia

fueron una de las características que solicitaron los alcaldes electos al futuro gobernador.

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

En vista de la reciente elección de la carta de Chile Vamos, Sergio Giacaman, como gobernador regional es que una de las tareas permanentes que tendrá durante su mandato es la relación con los alcaldes.

Esto se dará justo en un momento donde, junto con el cambio de mando en el Gore, los municipios también acaban de concluir un proceso electoral, donde en muchos casos hay jefes comunales que vuelven al sillón edilicio o bien llegan por primera vez al cargo. Dentro de estos últimos varios son de partidos oficialistas, identificados con la centro izquierda. De ahí que una de las primeras proyecciones en la labor de Giacaman trata sobre el diálogo que tendrá con estos.

Talcahuano

Desde Talcahuano, el alcalde electo, Eduardo Saavedra (PS), dijo que “esperamos que el trabajo con el nuevo gobernador regional, Sergio Giacaman, sea transversal, colaborativo y enfocado en las necesidades reales de las comunidades. Es fundamental que aborde los desafíos que enfrentan los 33 municipios de la Región, dejando de lado las diferencias políticas y priorizando el bienestar de las personas”.

En el puerto, comentó Saavedra, se requiere apoyo decidido en temas como seguridad, infraestructura, empleo y equipamiento público. “Además, es clave que los proyectos aprobados cuenten con respaldo financiero para su correcta ejecución, evitando problemas de planificación que hemos visto en el pasado”, dijo.

“Uno de los proyectos prioritarios será fortalecer la seguridad pública, implementando tecnologías como cámaras de televigilancia, drones y plásticos de lectura de patentes. Este plan busca crear entornos más seguros y protegidos para los vecinos de Talcahuano, y puede ser financiado, en parte, con fondos del Gobierno Regional”, manifestó en concreto el alcalde (e)



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

LLAMAN A FORTALECER LA DESCENTRALIZACIÓN

Alcaldes electos del oficialismo piden trabajo transversal y diálogo constante a nuevo gobernador

Jefes comunales, prontos a asumir, se refirieron a la próxima labor de Sergio Giacaman, la carta de Chile Vamos durante el reciente balotaje. Este manifestó su total disposición a los espacios de encuentro.

Saavedra.

Coronel

En Coronel el alcalde socialista, Boris Chamorro, obtuvo la reelección. En cuanto a las expectativas, Javier Valencia, alcalde subrogante de Coronel in-

dicó sobre el próximo gobernador que “esperamos tenga una buena disposición para poder escuchar los planteamientos que tenemos en Coronel. El alcalde Boris Chamorro y el equipo de administración que lo acompaña diseñamos un plan de trabajo para este

periodo con algunos temas que desde nuestra perspectiva son prioritarios y esperamos que puedan tener buena llegada”.

El interés natural, explicó Valencia, es que “podamos conversar en la misma línea, que coincidan nuestras lí-

neas para junto al, ahora, gobernador regional, que podamos avanzar en cambiar definitivamente el rostro a lo que nosotros consideramos es la gran ciudad al Sur del Biobío”.

“Nuestros proyectos están orientados, principalmente, a poder tener las características propias de una ciudad costera, una ciudad con alta presencia de distintas empresas, de diversas industrias y de una comunidad que está expectante para poder mejorar su calidad de vida, mejorar su entorno (...)”, comentó Valencia.

Hualqui

El alcalde electo de Hualqui, Ricardo Fuentes, identificado con la centro izquierda manifestó que espera que exista un trabajo conjunto. “Lo más importante es que el gobernador, aparte de fijar su pauta de trabajo que tenga, se tiene que reunir con los alcaldes y poder revisar la cartera de proyectos, las prioridades que tiene cada uno para poder desarrollar las comunas y así, obviamente, una mejor región”, dijo.

“Esperamos que ese trabajo en conjunto también se traduzca en un liderazgo potente (...) que, en definitiva, podamos hacer un contrapeso con lo que significa el centralismo de Santiago”, manifestó Fuentes.

Dentro de los proyectos en los que, desde Hualqui, considera que podrá aportar el Gobierno Regional, el alcalde (e) Fuentes resaltó el nuevo Cesfam y las conectividades con Copiulemo y también con Agua la Gloria, entre

FOTO: RAPHAEL SIERRA P



otras varias iniciativas.

Chiguayante

En tanto, Jorge Lozano, alcalde electo de Chiguayante, afirmó que "esperamos que el trabajo sea colaborativo y en conjunto, donde el gobernador priorice el trabajo con los alcaldes, quienes conocemos la realidad de las comunas que representamos".

Así como para el gobernador electo la seguridad es una prioridad, también lo es para el alcalde electo de Chiguayante

"Creemos que es relevante mantener y priorizar los proyectos de subvención del 2% del FND, relacionados con la cultura, el deporte, la seguridad ciudadana y otros, ya que impactan positivamente y directamente en la gente, esperamos también se puedan aumentar los montos de postulación de proyectos al Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL)", señaló.

"Nos definimos con un planteamiento de colaboración, ayuda, conversación y encuentro con el nuevo gobernador regional, considerando que tan-

to para él como para nosotros, la prioridad son las personas, especialmente en la comuna de Chiguayante", comentó Lozano.

También Lozano, comentó sobre su disposición a que los equipos municipales puedan tener un trabajo fluido con los equipos del Gobierno Regional.

Hualpén

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, quien también responde al grupo de reelectos e identificados con el sector oficialista, indicó que "la responsabilidad como alcalde de Hualpén está con el desarrollo social, las grandes obras y en todo lo que signifique beneficios para la comunidad y para las personas

de Hualpén. En todo momento que esperamos del nuevo gobernador regional la visión del bien común, con mirada de presente y de futuro".

En cuanto a los proyectos que como municipalidad, les interesa impulsar destacó que "la Nueva Avenida Gran Bretaña; el Edificio Consistorial; el primer teatro comunal; pero también te-

nemos muy avanzados otros proyectos de nuevos y grandes espacios deportivos, para salud, educación, turismo, y sin duda en el ámbito de la Seguridad hemos impulsado la necesidad de una infraestructura de coordinación entre varias comunas con una Central que pueda perseguir los delitos más allá de las fronteras comunales", estableció.

En tanto, el propio Sergio Giacaman confirmó que ya ha sostenido primeros diálogos con varios de los personeros que tomarán el control administrativo de los municipios durante la primera semana de diciembre. "Podría nombrar, por ejemplo, al alcalde de Talcahuano (Eduardo Saavedra), a Miguel Rivera (alcalde de Hualpén), a José Pérez (alcalde de Los Ángeles) también. Son alcaldes de comunas donde viven ciudadanos de la Región del Biobío y por supuesto de todas maneras vamos a trabajar muy bien con ellos porque tenemos claro que nuestro deber es trabajar por todos", indicó.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl